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B4_E5_8C_97_c67_265685.htm 主讲：武森主任 【主持人】: 今

天各位的到来就是对太奇的信任和支持，下面有请北京科技

大学经管学院MBA中心项目主任武森老师为大家宣讲，有请

武老师。 【武森】: 首先非常感谢主办方，也感谢各校MBA

同仁，更感谢所有考生来参加这个咨询会，非常欢迎大家来

到北京科技大学，也希望大家到经管学院看一看，相信你看

了以后一定有新的发现。 北京科技大学是非常美丽的，大家

在这儿参加太奇的班，已经看到了非常优美的景色，这片银

杏树林是所有在这儿读过书的学子念念不忘的。这是北京科

技大学的春天。2008年的场馆是跆拳道和柔道在北京科技大

学进行。北京科技大学的MBA有求真务实的理念，一流的教

学环境，卓越的教师队伍，精良的课程设置，深入的国际合

作和全面的就业服务。大家可能在这儿读书，对校园已经了

解了，北京科技大学的前身是北京钢铁学院，说实话，北京

科技大学的精神有打铁的精神，我们做事特别的求真务实，

从宣传的角度讲，我们做的并不是特别多，但就这几年

的MBA招生来讲，一直是上升的趋势，还是不错的。我们秉

承了北京科技大学的精神，就是学风严谨，崇尚实践。我们

特别强调扎实基础的训练，强调理论和实践的结合，这也是

北京科技大学MBA教育的精神。 如果从MBA的教育来讲，

在80年代中期与加拿大合作举办MBA类型的硕士学位班。正

式的招生是在1998年开始的。到现在已经有近十年的时间，

已经积累了一定的经验。目前来讲，我们总共累计入学



是1162人，授学位的是669人。就我们教学环境而言，我们现

在是一流的硬件设施。在去年年底的时候，MBA交织为的领

导来我们这儿指导工作，说现在北京科技大学MBA教育环境

绝对是全国一流的。之前不行，因为我们是去年十月份入住

新的经济管理学院大楼。 这是经管学院的大楼，就在这个学

校的北门。这是我们其中一个MBA教室。右上角是咖啡屋，

师生可以在这儿休息。我们有卓越的教师队伍。这是我们生

产管理运作方面的专家张寻教授以及其他领域著名专家教授

等卓越的教师队伍。 这位被评为国内最年轻的经济学家赵晓

教授。 在我们MBA项目中，由于多年的经验积累，我们形成

了精良的课程设置。这个是必修课，另外我们有很多的选修

课，大家可以到网上查，我们学生选课非常广泛，我们有一

些课堂也是爆满，有机会可以去我们学院看一看。 另外，广

泛深入的国际合作。这个图片是诺贝尔奖获得者来我们学院

进行交流。北京科技大学有着非常好的体育运动的传统，各

种活动非常丰富，就MBA来讲，我们有拓展训练，课堂企业

实践，管理论坛，体育竞赛。拓展训练是有难度的，学员切

实感受到了挑战，也克服了困难，培养了这种团队精神，是

不是感觉有一定的难度，培养了意志力。 另外，我们几乎每

一天，有时候两天间隔就有学术报告和交流。我们经济管理

学院的校友自发组织的，如果你在工作中达到了一定的位置

，每年至少奉献出一天服务给经济管理学院的广大师生，所

以，我们的学术交流非常广泛。 这是MBA组织的各种各样的

活动，这是沙盘模拟活动。再有足球赛，篮球赛以及师生的

友谊赛频繁开展。进这个学校的人都充满活力，在这个学校

里会更加散发活力。 这是我们MBA学员，也有老师参加MBA



论坛。右边的照片不太清楚，我们北京科技大学在深圳还有

一个MBA育点，我们参加这些活动，各个教育点的学生是一

起参加的，一直是一种非常团队的精神。这是信念就会，每

年一届。都是我们MBA联合会组织。 大家看到，我们北京科

技大学经济无管理学院，这张图叫北京市模范支架，这是我

们MBA学员同我们教职工的乒乓球赛，我们院长以及副院长

都亲自参加。上面图左边数第二位是我们副院长，也是北京

名师。每一届与MBA学员的友谊赛都亲自参加。 就就业服务

来讲，我们有一个部门，叫公益关系办公室，我们有MBA学

员的就业指导，进行职业生涯的规划，还也对应求职和职场

竞争力的帮助还有就业招聘信息的提供，还有就业的推荐会

。 这是2006届毕业生，这是我们的毕业典礼，这是我

们EMBA毕业典礼。校园返校，有机会可以到我们经管学院

二层看一看，我们学院历史的展览还在这儿。 我们来说一下

我们都有哪些MBA的项目。第一种是脱产的，学制是23年，

周一到周五上课。第二种是在职的，学制2.55年，还有与企业

合作的在职MBA，学制2.55年，可以在企业上课。也就是我

们有一部分学员不在北京上课，但主要在北京，还有一部分

在深圳和其他地方，但是规模比较小一些。 另外，我们于美

国德克萨斯大学阿灵顿商学院合作，招EMBA研究生，是教

育部备案的，这几年也都办得非常理想。 我们秋季入学的时

候，入学以后大家可以选择愿意在职还是脱产，就是秋季入

学，一月份考试的，非常灵活。 2006年春季的招生是39人，

秋季是150人。可能关注北科大招生可以注意到，我们是扩招

了，我们很多人没有扩招，这几年做了一些工作，虽然我们

做的宣传不是很多，但是这几年招生一直比较理想，所以，



刚刚过去的这一届人数扩招了，符合我们经管学院MBA教育

的发展。目前规模适中，收费合理。春季计划收4万，指的

是10月份考试的。秋季我们目前是4.5万，但是有略微提高的

倾向，现在正在研究。 100Test 下载频道开通，各类考试题目
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